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大家好，江海期货校园招聘相信很多的网友都不是很明白，包括江海期货电话也是
一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于江海期货校园招聘和江海期货电
话的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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期货盈利的本质是什么？期货靠什么盈利？

期货盈利的本质，在于价格的具有“波动性”的特点。

其实，这也是期货市场存在的根本原因。因为期货品种本身的价格经常会波动，所
以，人们才设立了期货市场为其服务。

因此，我们可以看到，并不是所有的大宗商品都可以上期货的。在上市之前，必须
要调研，看看其的价格是否经常会波动。如果一个期货品种没有波动，也就是趋势
的话，这个品种根本就没有上市的必要。

看到这其中的关键点了吗？波动！一定要有波动才有人会去交易。所以，期货市场
的本质就是会波动。就是会经常大涨大跌。

很多人称这种情况为黑天鹅，为不确定性。确实如此。但是换个角度而言，期货市
场的特点就是黑天鹅到处乱飞，不确定性横行。

因此，我曾经说过，在期货市场中交易，盈利靠的是什么？盈利靠的是拥抱不确定
性。

好的，我承认，上面那句话我应该是借鉴了<黑天鹅>的作者，塔勒布的。

当趋势出现的时候，有两种人，一种是在之前“震荡”行情中，寻找到了最优交易
模式的人，他们在“高抛低吸”。逢低买入，死扛等盈利后卖出。在“震荡”行情
中，这种模式很无敌。止损的人都像傻子一样，因为行情总是能够涨回去。

但是这种人，容易被黑天鹅所伤，因为一旦波动出现，价格朝单一方向大幅度运动
，而他习惯了逢高空，逢低买，自然容易站到趋势的对立面。而且他之前形成了不
止损的习惯，很容易就被一波带走。
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他们拒绝拥抱黑天鹅，他们拥抱的是正常的市场。他们不喜欢在不确定中获益，当
价格大起大落之后，他们会唾骂市场。可实际上，这就是最真实的市场。波动才是
主体，不确定性才是永恒。

他们这种交易体系，根本就不具有长期可持续性。

在不确定性，波动，趋势的存在下，我们要有在这种情况下获利的能力。否则，总
有那么一波趋势会把逆反的人一波带走。所以，期货交易的盈利，靠的就是站在趋
势正确的一方。

靠的就是在震荡中少亏，在趋势中获利。而非反过来。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

什么是非期货公司会员？

一般看到这个名词都是在交易所的风控措施通知里，我们来看最近一则大商所关于
棕榈油的交易限额通知：

经研究决定，自2022年3月3日交易时(即3月2日夜盘交易小节时)起，非期货公司
会员或者客户在棕榈油期货各月份合约上单日开仓量不得超过5,000手。

这里就提到了【非期货公司会员或者客户】这个概念。

要了解上面这个名词，我们先来看看期货公司会员有哪些？

首先我们打开中金所官网就可以看到期货公司会员信息，其实就是平常我们开户接
触的期货公司了，期货公司主要的功能就是期货交易所和最终客户之间的代理机构
，期货公司接受客户的委托，将客户的交易指令下达到交易所，期货公司为客户提
供结算和资金出入服务，下表就是期货公司会员名单（部分）。

非期货公司会员主要是物资系统的现货商，比如做金属的金属材料公司、冶炼厂、
矿山（紫金矿业、江苏沙钢集团、云南天然橡胶产业集团等）；做粮食贸易的粮油
公司、粮油加工企业（路易达孚、江海粮油）等等。他们只能做自营，不能从事经
纪业务的交易所会员单位，还有比如投资基金、投资公司（富国基金、渣打银行）
等，只要交易所审核批准，都可以成为直接和交易所结算的自营会员。银行（如果
成为交易所会员的话）不是结算会员，而是特别结算会员。

而我们平时在龙虎榜上一般看得到的都是期货公司会员和客户。
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所以一般来说交易限额的出台就意味着对期货市场上每人每日可以买进或卖出若干
期货合同的数量进行限制，目的是为了抑制投机炒作，行情波动可能更为剧烈。

而不同级别期货公司也有着限仓上限的规定。

根据《关于期货公司会员限仓比例调整的通知》指出，自2022年1月1日起，39家
《2021年期货公司分类结果》A类期货公司的限仓比例调整至35%，6家自A类调整
至B类及以下的期货公司的限仓比例由35%下调至25%。

据了解，此次调整相关期货公司会员的限仓比例，是根据《上海期货交易所风险控
制管理办法》有关规定，参考《2021年期货公司分类结果》，并结合2021年度各
期货公司会员在合规经营以及对交易所工作的支持与配合等方面的综合表现来制定
的，目的是通过减少对期货公司会员规模扩大和业务发展的限制，进一步鼓励优质
期货公司会员做大做强。

也就是评级低的期货公司可能无法满足大资金客户进行交易，有可能触发限仓比例
规定，根据交易所风险控制管理办法规定，对于超过持仓限额的非期货公司会员或
者客户，交易所可以按有关规定执行强行平仓。

不过也不用太过担心，因为对大部分交易者来说，不会遇到交易限额这个问题。

证券帐户可以炒期货不

是不能炒期货的，炒期货必须要新开期货账户。

证券账户指的是在证券公司所开设的，只能是用来购买股票和基金，已经申购新股
的。要想炒期货只能是去，期货公司新开账户，这样开了新账户之后，才能够在期
货账户当中，进行商品期货的交易才能赚大钱。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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